

## **Anfrage**

Vorlage: <b>AF/0038/2021</b>					Datum: 08.10.2021			
Verfasser:	05-Ratsfraktion FV	W						Az.:
<b>Betreff:</b>								
Anfrage FREIE WÄHLER Ratsfraktion:Fahrradparkhaus am Bahnhof								
Gremienweg:								
28.10.2021	Stadtrat	-	eins	timmig	n	nehrheitl		ohne BE
			abge	elehnt	K	Cenntnis		abgesetzt
			verv	viesen	v	ertagt		geändert
	TOP	öffentlich	I	Enthaltu	altungen Ge		Gege	enstimmen

Dreh- und Angelpunkt einer Stadt ist oft der Hauptbahnhof. Durch die zentrale Lage wird er meistens von Berufspendlern und Reisenden genutzt. Die ehemaligen "Posthallen" am Hauptbahnhof stehen bedauerlicherweise seit längerer Zeit leer. Dort könnte ein Fahrradparkhaus in zentraler Lage entstehen.

Der Verkehr mit Fahrrädern und E-Bikes, sowie auch der zeitgleiche Ausbau der Radwege werden weiter zunehmen das ist sicher. Die bisherige Alternative der Fahrradboxen ist jetzt schon nicht mehr ausreichend, um den zukünftigen Radverkehr zu bewältigen. Ladestellen werden für die zunehmende Anzahl von E-Bikes dringend benötigt, um die Attraktivität des Radfahrens nicht zu gefährden.

Da die Deutsche Post AG/Postbank AG bedauerlicher Weise den Standort aufgibt, ist das eine ausgezeichnete Möglichkeit für die Stadt die leerstehenden Gebäude sinnvoll einzusetzen.

- 1. Der Vorschlag für ein Fahrradparkhaus in den ehemaligen "Posthallen" wurde von den FREIEN WÄHLERN bereits früher formuliert. Wie weit sind die Analysen der Stadtverwaltung bisher und was sagen diese aus?
- 2. Sollte der Standort negativ bewertet worden sein, gibt es ein alternatives Konzept der Verwaltung für Fahrräder?